



MENSAJE DE CONDOLENCIA DE LA RECTORA

Recibo con consternación la noticia del violento fallecimiento de nuestra compañera Soledad Maroñas. Se trata del primer asesinato por violencia machista del que tenemos constancia que tenga como víctima a un miembro de la comunidad universitaria. Soledad tenía su puesto de trabajo en el CAU.

Quiero expresar mi más rotunda condena a toda forma de violencia y en especial a la violencia contra las mujeres. Reitero nuestra responsabilidad colectiva de combatir esta lacra y trabajar para crear un entorno donde todas las personas puedan vivir libres de violencia y discriminación en todas sus formas. Es necesario redoblar los esfuerzos en la prevención y la detección temprana y en el acompañamiento de las víctimas y sus familiares.

Desde hoy ondea a media asta la bandera de la UAM por el asesinato de nuestra compañera. Mañana jueves a las 12 horas guardaremos un minuto de silencio en la puerta del rectorado.

Mis más sinceras condolencias a la familia, a sus seres queridos, a sus compañeros y compañeras y a toda nuestra comunidad universitaria. Hoy es un día muy triste.

Un fuerte abrazo,

Amaya Mendikoetxea Pelayo

Rectora

Madrid, 19 de junio de 2024